

BOLETÍN No. 087 ->>

- Intercambios entre docentes y alumnos, así como estancias cortas en esta prestigiosa universidad, parte de los acuerdos logrados durante la visita de autoridades de la UAA.
- Sistema departamental de ambas universidades contribuirá en la formalización de acuerdos.
- Interés en conocer el Proyecto Campus Sur

Una de las más fructíferas reuniones de la visita que realizan funcionarios de la Universidad Autónoma de Aguascalientes encabezados por el rector Mario Andrade Cervantes a las Universidades de California, fue la realizada a la Universidad de Berkeley, una de las primeras de la Unión americana, que cuenta con 22 premios nobel y una visión global que permite realizar acuerdos que traeran importantes beneficios para la comunidad de la UAA.

Tras las reuniones sostenidas en esta prestigiada institución, el rector de la Autónoma de Aguascalientes destacó acuerdos importantes para las áreas de Ingeniería, así como las Ciencias Sociales, además de áreas estratégicas como el medio ambiente, energía y salud; sobre estos aspectos comentó que la estructura departamental de Berkeley, al igual que la de la Autónoma de Aguascalientes facilitarán las negociaciones en todos los aspectos.

Andrade Cervantes se refirió a los primeros acuerdos logrados durante su visita y destacó el intercambio entre estudiantes de ingeniería, lo cual permitirá que los alumnos cubran el costo económico del semestre en sus respectivas universidades, facilitando de esta forma la estancia para los estudiantes de la UAA en la universidad americana.

Otros aspectos que se acordaron en tres diferentes reuniones tienen que ver con la realización de conferencias en la Universidad Autónoma por parte de profesores de Berkeley entre los que se mencionó a catedráticos en las áreas de química, así como de biología molecular y celular .

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes apuntó también que se habló de la posibilidad de realizar video conferencias de forma periódica, además de estancias cortas de catedráticos y estudiantes, así como la recepción en Berkeley de estudiantes de posgrado, entre las áreas de mayor interes para estas estancias destaca el rubro de estudios latinoamericanos.

Finalmente el rector Mario Andrade Cervantes mencionó el interés que mostraron los funcionarios de la Universidad de Berkeley sobre el proyecto de Campus Sur, quienes además manifestaron su propósito de conocerlo en una próxima visita a la UAA con el fin de saber más de cerca su desarrollo.

Cabe resaltar que durante las reuniones sostenidas en la Universidad de Berkeley, el rector Mario Andrade Cervantes, así como los funcionarios de la UAA, y el presidente honorífico de la AICCU, Johnathan Brown, fueron recibidos por funcionarios como Susan Giesecke, Directora de

Protocolo Internacional; Laury S. Goldaman, Director Adjunto de la Oficina de Intercambio Internacional; Celeste Lane, Directora Asociada de Programas Internacionales del Centro de Ingeniería; Oscar Dubon, Decano Asociado de Equidad e Inclusión del Centro de Ingeniería; Dionicia Ramos Ledesma, Vicepresidenta del Centro de Estudios Latinoamericanos; Harley Shaiken, Director del Centro de Estudios Latinoamericanos, Mariana González Insua, Coordinadora de Programa del Centro de Estudios Latinoamericanos.

